



IMMOBILIERE de
L'OLIVIER

4 Pièces

161 m²

Réf. 286L329M

1 460 €

Apt

Maison à louer (84400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luberon Apt , L'immobilière de l'Olivier vous propose cette demeure de charme en location à l'année non meublée. Dans un hameau chargé d'histoire , cette maison ancienne au confort moderne vous propose sur plus de 160 m2 un lieu paisible , en campagne non isolé. Cette maison de famille composée d'une vaste entrée desservant un séjour de 40m2 aux plafonds cathédrale, d'une cuisine semi-ouverte, elle offre 4 chambres, deux salles d'eau et de vastes dégagements Elle dispose également d'un garage, et de deux caves - la terrasse surplombant le jardin ouvert sur la campagne offre un incroyable ...

Luberon Apt, L'immobilière de l'Olivier offers you this charming residence for annual rental, unfurnished. In a hamlet steeped in history, this old house with modern comfort offers you a peaceful place in the countryside, not isolated, over 160 m2. This family home consists of a large entrance leading to a 40m2 living room with cathedral ceilings, a semi-open kitchen, offers 4 bedrooms, two shower rooms and large hallways. It also has a garage and two cellars - the terrace overlooking the garden opening onto the countryside offers an incredible feeling of tranquility. Visit only on files.

IMMOBILIÈRE DE L'OLIVIER

49 PLACE DE LA BOUQUERIE - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

